

Artikel publiziert am: 26.06.10 Datum: 11.07.2010 - 20.46 Uhr

Quelle: http://www.hna.de/nachrichten/schwalm-eder-kreis/melsungen/fussballprofi-guido-buchwald-

krankenhausmeisterschaften-melsungen-819282.html

Fußballprofi Guido Buchwald bei den Krankenhausmeisterschaften in Melsungen

Melsungen. Beinahe hätte Guido Buchwald bei seinem Besuch in Melsungen selbst noch die Fußballschuhe anziehen müssen. In einem Team fehlte ein Mann, und die übrigen Fußballer hofften auf Unterstützung des ehemaligen Nationalspielers.



Fotos und Autogramme waren begehrt: Guido Buchwald (rechts) signierte T-Shirts, Mützen und Fußbälle. Die WM-Spiele schaut er am liebsten mit Freunden auf seiner heimischen Terrasse. HNA/De Filippo

Aber nix da. Bei den Deutschen Krankenhausmeisterschaften, die am Samstag in Melsungen ausgetragen wurden, war Buchwald nur zu Zuschauer. Kaum ist der bekannte Überraschungsgast auf der Melsunger Freundschaftsinsel angekommen, wird er auch schon umlagert. Guido Buchwald plaudert mit Krankenhaus-Mitarbeitern aus Baden-Württemberg, seiner Heimat. 23 Teams von Bremen bis Düsseldorf haben es in die Endrunde des ungewöhnlichen Fußballturniers geschafft.

Die Mannschaften aus Nordhessen sind leider allesamt vorher ausgeschieden. Für intensive Gespräche mit dem Profi bleibt keine Zeit. Er ist nämlich heute dafür zuständig, die Gruppen auszulosen. "Guido, Guido", rufen die Fans, als er die Bühne betritt. Lauter wird der Jubel nur noch, als Buchwald von seinem größten Erfolg berichtet. Er war Teil der National-Elf, die 1990 in Rom den Weltmeistertitel gewann. "Wir hatten damals nur ein Ziel: Wir wollten Weltmeister werden", erzählt er. Und auch ein paar Anekdoten hat der 49-Jährige parat. Zum Beispiel, dass die Mannschaft nach dem Sieg mehrere Tage lang ausgiebig gefeiert hat. "Geschlafen haben wir nicht", sagt er. Nach einer halben Stunde stehen alle Gruppen für die Endrunde der Krankenhausmeisterschaften fest.

Wettstreit des Klinikpersonals

Bei den Deutschen Krankenhausmeisterschaften im Fußball, die von der B. Braun Melsungen AG ausgerichtet werden, sind diesmal 145 Teams aus ganz Deutschland angetreten. Im August wird im Dublin der Krankenhaus-Europameister ermittelt.

Vor dem Anpfiff gibt es noch Gelegenheit für Erinnerungsfotos mit dem berühmten Gast. Nach und nach erklimmen Fußballteams, Service-Mitarbeiter und Zuschauer die Bühne. Guido Buchwald freut sich und

lächelt geduldig - auch beim 100. Foto. "Der ist wirklich nett", ruft ein Mann im orangefarbenen Trikot. Stimmt. Und deshalb schreibt der Fußballprofi, der in den Neunzigerjahren mehrere Jahre lang in Japan spielte, anschließend auch noch unzählige Autogramme. Er signiert T-Shirts, Mützen und Fußbälle. Was die aktuelle deutsche National-Elf betrifft, ist der Weltmeister von 1990 übrigens optimistisch. "Es wird eng, aber wir haben England bislang in jedem Turnier geschlagen", sagt er im Hinblick auf das Achtelfinale. Genau das wollten die Fans hören.

Von Pamela De Filippo

Liebe HNA-Nutzer, leider haben in der Vergangenheit vermehrt Unruhe stiftende Benutzer die Möglichkeit missbraucht, Artikel zu kommentieren. Insbesondere auch zu Zeiten, in denen die Online-Redaktion nicht besetzt ist, um die Kommentare zu überprüfen. Daher haben wir uns entschieden, Kommentare künftig nur noch nach Überprüfung durch die Redaktion freizugeben. Da die Redaktion nicht rund um die Uhr Kommentare überprüfen kann, kann es sich bis zur Veröffentlichung des Beitrags etwas hinziehen - insbesondere, wenn diese nach Redaktionsschluss abgegeben werden. Wir danken für Ihr Verständnis. Fragen? Bitte mailen Sie uns an online@hna.de